
Sondersitzung am 04.08.2010 sowie Informationsveranstaltung zum PPP-Projekt 
 
Bürgermeister Töpfer bittet nochmals um Absprache und Rückmeldung zu den Sonder-
terminen. 
 
Aktuelle Haushaltssituation 
 
Herr Himmeröder erläutert kurz die entsprechende Tischvorlage und weist auf die kom-
mende Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses am 15.06.2010, 15:30 Uhr hin, in 
welchem der aktuelle Stand der Eröffnungsbilanz erörtert werden soll. 
 
Eingabe von Ratsmitglied Sturm an die Bezirksregierung Köln und Fraktionssta-
tus der CDU 
 
Ratsmitglied Fernholz bezieht sich auf die aktuellen Presseberichte und findet, dass es 
an der Zeit ist, dass Ratsmitglied Sturm sowie Fraktionsvorsitzende Köster Stellung-
nahmen abgegeben. 
Bürgermeister Töpfer teilt darauf hin mit, dass er beabsichtigt hatte, dieses Thema im 
nicht-öffentlichen Teil anzusprechen und bittet den Rat ausdrücklich um eine sensible 
Aussprache und um Beschränkung auf Allgemeines. Details können an dieser Stelle 
zwecks Wahrung der Vertraulichkeit nicht diskutiert werden.  
Ratsmitglied Fernholz bittet aber um Bekanntgabe des derzeitigen Fraktionsstatus von 
Ratsmitglied Sturm. 
Ratsmitglied Köster wünscht sich, zur sachlichen Arbeit zurückzukehren und will erst 
weitere Gespräche führen, bevor eine Erklärung abgegeben werden kann. Sie führt aus, 
dass das Ratsmitglied Sturm weiterhin Mitglied der CDU-Fraktion ist und lediglich vorü-
bergehend seine Rechte und Pflichten ruhen lässt. Bürgermeister bestätigt, dass die 
CDU-Fraktion derzeit unter dem Vorsitz von Frau Köster aus 6 Mitgliedern besteht. 
Ratsmitglied Kremer hat weiterhin den stellvertretenden Vorsitz der CDU-Fraktion inne. 
 
Erlass einer Satzung zur vorgezogenen Dichtheitsprüfung der Gemeinde Marien-
heide 
 
Ratsmitglied Alefelder bittet um abschließende Klärung, ob außer der Paul-Lücke-
Straße noch weitere Straßen betroffen sind. Verwaltungsseitig wird dies überprüft und 
berichtet. 
 
 


